

Bibliographie

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **ReferenceList**

Zeitschrift: **L'Afrique explorée et civilisée**

Band (Jahr): **14 (1893)**

Heft 5

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

BIBLIOGRAPHIE ¹

Julius Richter. EVANGELISCHE MISSION IM NYASSA-LAND. Berlin (Buchhandlung der Berliner evangel. Missionsgesellschaft), 1892, in-8°, 178 p., illust. et 2 cartes, M. 2,50. — Voici une étude d'ensemble sur le pays du Nyassa, le Chiré, l'isthme entre Nyassa et Tanganyika, faite spécialement au point de vue de la mission. Après une préface substantielle de M. D. Wangemann, l'auteur introduit son sujet par une description de la contrée et de ses habitants, puis il en rappelle la découverte et l'exploration et consacre plusieurs pages aux travaux de Livingstone. Le reste du volume, c'est-à-dire les deux tiers, se rapporte aux différentes missions établies dans la région du Nyassa. C'est toute l'histoire missionnaire de ce pays qui se déroule sous les yeux du lecteur, histoire semée de succès et d'échecs et toujours de luttes difficiles contre la nature et les hommes. Les entreprises des deux sociétés allemandes des Frères Moraves et de Berlin, occupent un paragraphe qui ne pouvait être long, étant donnée la date encore récente de la fondation des stations. Une bonne carte en couleurs termine le volume; elle porte l'indication de l'emplacement des différentes stations missionnaires du Nyassa.

G. Montbard. EN EGYPTE. NOTES ET CROQUIS D'UN ARTISTE. Paris (A la Librairie illustrée), petit in-4°, 348 p. et nombreuses ill.). — Ce livre raconte le voyage de deux amis à Alexandrie et au Caire, décrit leurs aventures et leurs impressions. Il ne nous apprend pas grand chose de nouveau sur ces lieux si connus. Le récit se lit avec assez d'intérêt, bien qu'il soit entremêlé de conversations souvent un peu longues et qu'il dépeigne, parfois avec trop de réalisme, certaines scènes de mœurs. Il est précédé d'un apologue, d'une préface et d'un avis au lecteur dont le livre aurait gagné à être débarrassé, car on a de la peine à en saisir le sens. Si le succès d'un ouvrage devait se mesurer à la beauté du papier, de l'impression et de l'illustration, celui-ci ne pourrait manquer de réussir car, sous ce rapport, il est certainement remarquable.

SUPPLÉMENT A LA CHRONIQUE DE L'ESCLAVAGE

A la dernière heure, l'*Indépendance belge* nous apprend la prise d'assaut de Nyangoué par le lieutenant Dhanis, la mort de Mounié Mouharra, l'auteur du massacre de l'expédition Hodister, et la fuite de Sefou, fils de Tipo-Tipo. L'Etat du Congo a pris au sérieux les engagements souscrits à Bruxelles par les puissances civilisées, et commence à purger l'Afrique centrale de la plaie de la traite, rendant ainsi un service signalé à la civilisation tout entière.

¹ On peut se procurer à la librairie H. Georg, à Genève et à Bâle, tous les ouvrages dont il est rendu compte dans l'*Afrique explorée et civilisée*.